



In dem „Abendblatte der allgemeinen österreichischen Zeitung“ vom 30. September wird gemeldet, daß dumpfe Gerüchte die Stadt durchziehen, es werde Montag das Militär auf dem Glacis ein Lager aufschlagen, und man wolle unter dem Schutze von Bajonetten und Kanonen ein neues Preß- und Associations-Gesetz verkünden.

Diese böswilligen dumpfen Gerüchte, welche obbenannte Zeitung gestern gegeben, und die in den heutigen ultra-radicalen Blättern nachgedruckt wurden, sind auf gar nichts gegründet, und scheint nur erfunden worden zu seyn, um die Gemüther zu beunruhigen; weßhalb ich mich auch verpflichtet finde, dieselben zu widersprechen, und die Versicherung zu geben, daß man nicht die Absicht hat, Kanonen auf das Glacis zu bringen, und ebensowenig das Militär ein Lager daselbst beziehen zu lassen. Zedenfalls wird man aber die Erfinder und Verbreiter dieser die Bevölkerung beunruhigenden Lügengerüchte vor das ordentliche Preßgericht ziehen. Wien am 1. Oktober 1848.

Feldmarschall-Lieutenant Graf Auersperg,
Commandirender General.